

:: SEÑALAN EXPERTOS DEL SECTOR

Alza en tasas no influirá en financieras del país

LOURDES GONZÁLEZ / EL HORIZONTE

Los riesgos de refinanciamiento asociado a la posible alza de tasas de interés no generarán afectaciones para las empresas financieras en México, aseguró Standard & Poor's.

La agencia financiera sostuvo que estas firmas registran perfiles de vencimiento manejables e índices suficientes de capital, así como liquidez para compensar la menor rentabilidad producto de un incremento en las tasas y el debilitamiento de su calidad de activos, mientras la economía de la región pierde fuerza.

Debido a estas fortalezas, se mantendrá estable la calidad crediticia de la mayoría de las compañías financieras mexicanas, las cuales representan el 77% de las entidades de

este giro que evalúa la calificadora en América Latina.

Sin embargo, subrayó que las empresas de Brasil y Argentina sí son vulnerables, debido a los problemas por los que atraviesan las economías de ambas naciones.

Precisó que en el mercado mexicano el peso perdió 16% de su valor frente al dólar en lo que va del presente año.

Además, Banco de México anunció que podría subir sus tasas de interés antes que la Reserva Federal como medida preventiva y para controlar la depreciación del peso.

También anticipó que el crecimiento de las empresas financieras de la región de América Latina superará al de los bancos, debido a la



RESISTEN EMBATES

Estas firmas poseen solidez

fuerte demanda de crédito y los mayores perfiles de riesgo de sus clientes, que no encajan dentro de los nichos de mercado de las instituciones bancarias.

Aseguró que los cambios regulatorios en México impulsarán la consolidación del sector, lo que implicará reducir el número de participantes en el mercado, en un entorno de intensa competencia.